

# Ministra de Defensa por exfuncionarios de la FACH detenidos por posible tráfico de droga: "Hay traición"

**Adriana Delpiano destacó el actuar de la justicia y de la institución luego que se detectara esta situación.**

**L**a ministra de Defensa, **Adriana Delpiano**, abordó el caso que involucra a exfuncionarios de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), quienes fueron sorprendidos intentando trasladar ketamina en un avión institucional.

En conversación con ADN, la secretaria de Estado destacó el actuar de la justicia y de la institución luego que se detectara esta situación. "Estoy satisfecha por el hecho de que las personas sean juzgadas rápidamente, que se hayan encontrado todos los involucrados —hasta ahora—, que **hayan quedado en la cárcel pública. Eso no es un tema menor**", indicó.

La autoridad dijo que les "parece bien que se determine cuáles son los grados de culpabilidad que tiene cada uno de ellos y se apliquen sanciones. A nosotros nos parece que esto es muy importante, porque no solo se aplica justicia, sino que también tiene un elemento muy di-



suasivo para personas que **podrían sentir que su vinculación con la Fuerza Armada les daba algún grado de inmunidad**".

En cuanto al retraso inicial en la tramitación del caso, Delpiano reconoció que **"eso es un problema de la existencia misma de dos tipos de tribunal**. En los hechos reales, lo

que ellos encontraron el primer día se trataba de una maleta que se subía a la mala a un avión militar, subido por militares en un recinto militar".

"Desde ese punto de vista, llamaron inmediatamente a la Fiscalía que les correspondía. Lo que estamos viendo es que, efectivamente, el de-

lito de droga u otros delitos **se han visto automáticamente por la justicia civil. Pero en ese minuto eso no estaba determinado**", precisó. Finalmente, respecto a lo sucedido, la titular de Defensa sostuvo que **"hay una traición a los principios y a los juramentos"**.